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R O T A R Y C L U B O F T O Y O K A W A H O I  C L U B W E E K L Y 
 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：山本章吾  幹 事：金田柾宏  ＳＡＡ：山田久就  会報委員長：笠原盛泰 

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度１０回  通算第９８９回  平成１８年９月１２日（火） くもり 
ゲ ス ト      ガバナー補佐 尾原脩さん  地区副幹事 梅村正明さん  補佐幹事 松井準治さん 
ビジター  （なし） 
出席報告  高木修委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 8／29修正出席率 

５５名 ４８名 ３３名 ６４．６％  ９７．９％ 

司会進行  山田久就ＳＡＡ 

★会長の挨拶及び報告  山本章吾会長 

今日は東三河分区ガバナー補佐を迎えての

例会です。例会に先立ちまして、ガバナー補

佐さんと懇談会を行いました。東三河のクラ

ブの現状を聞き、また我がクラブの状況につ

いて報告をしました。後ほど、卓話を頂きま

すので、地区の方針等について聞いて頂きた

いと思います。各委員会の活動については、

例会後のクラブアッセンブリーの時にアドバ

イスを頂きたいと思います。 
 永田恵照会員が、スリランカの幼稚園の関

係で訪問されたそうです。その際に 2つクラ
ブの例会に訪問をされてバナーを交換してき

てくれましたのでご披露させて頂きます。皆

さんのところに配布されている象の形をした

キーホルダーは、お守りで皆さんにお土産で、

下さるそうです。ありがとうございました。 

★幹事報告       金田柾宏幹事 

ウィークリー 
 蒲郡、豊橋南ＲＣ 
例会臨時変更のお知らせ 
 蒲郡、豊橋南、豊川、豊橋東ＲＣ 
ガバナー公式訪問合同例会について 
10月の例会行事について 

★委員会報告 

米山委員会（井指委員長） 
 10月 24日の例会についてＰＲ 

永田恵照会員 
バナーについて 
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★ガバナー補佐の卓話   尾原 脩氏 

 こんにちは。

尾原でござい

ます。豊川宝

飯クラブさん

への例会出席

は初めてでご

ざいます。何

年か前に、豊

川宝飯さんがホストして自衛隊で開催された

ＩＭに参加しました。桜の時期には少し早か

った頃で、私どものクラブも創立したばかり

で大勢でお邪魔したのを覚えております。そ

れと、10周年記念で行われたカムバック仁王
様、とてもセンスのある事業を行われてロー

タリークラブとはいいものだなぁと思いまし

た。今年の紫陽花の時期に、財賀寺の仁王様

を一度もお目にかかったことがなかったので、

行ってみました。大変立派な仁王様でした。

奥の院までお参りをさせて頂きました。その

あと西明寺さんにも初めてお邪魔しましてお

参りをさせて頂きました。今日このような席
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で西明寺さんからのお土産を頂いくのも何か

のご縁かと思い、改めて感激をしております。 
 私の所属クラブ、田原パシフィックＲＣは

今年 17年目に入りました。豊川宝飯ＲＣと豊
橋ゴールデンＲＣについては、常日頃よりい

ろいろと勉強させて頂いております。 
この席では、本来ならＲＩ会長のメッセー

ジとか斉藤ガバナーのテーマ等をお話しする

のが役目なんですが、職業柄、動物相手の商

売をしておりますので、人前でお話をするの

が苦手でございますが、すこし斉藤ガバナー

からのお願いをお話させて頂きます。 
まず、毎年、ガバナーが言われております

ことですが、会員増強です。退会者を少なく

して新しい会員を増やして欲しいということ

です。これについては、会長幹事懇談会で、

なんとか３人ぐらい増えそうだとの心強いお

話がありました。ありがとうございます。 
それから、東三河のガバナー補佐としてお

願いしたいです。今年ＩＭを復活します。愛

知万博に協力するということで、３年間、Ｉ

Ｍが行われておりませんでしたが、今年は８

分区すべてでＩＭを開催します。実行委員会

を立ち上げまして、３回ほど会合を開きまし

て、少しずつ概要が決まって参りました。来

年の３月１８日（日）午後１時から崋山会館

で行います。会場の都合で２００名ぐらいし

か入れませんので、各クラブから１５名ぐら

いと少ない出席でお願いしたいです。１２年

前にＩＭをホストした時には、６４０名ほど

の出席を頂いて開催しましたが、今回はしば

らくお休みしていたこともありますので、規

模を小さくして開催します。ＩＭは勉強会で

すから、フォーラムをします。各クラブから

１名ずつ出て頂き、５分間スピーチをして、

自分のクラブの自慢をして頂こうと思ってい

ます。特に入会３年未満の会員に、どのクラ

ブがどんな活動をしているのか印象に残るよ

うにスピーチをお願いしたいと思います。フ

ォーラムと懇親会、特に懇親会は情報交換の

場として活用頂きたいと思います。 
私の仕事の話をさせて頂きます。動物病院

の獣医師としてロータリークラブへ入会した

のは、東三河では私が最初だと思います。現

在は、パシフィックに２名で、ほかに蒲郡、

豊橋南、新城と５名の方がロータリアンとな

っています。やっと動物病院の獣医師も仕事

が認められたのかと思っています。私が学校

を出た昭和 35年ごろは、牛、馬、豚の獣医が

ほとんどでした。犬猫関係では、専門医が豊

橋に２名いました。その頃は、犬は泥棒除け

の番犬であり、猫はネズミ除けでした。それ

から１５～２０年なりますと、ペットになり、

食べるものも残飯ではなく、ペットフードが

主になってきました。ここ１０年は、ペット

がさらに格上げされまして、コンパニオンア

ニマルとなっています。人間と同等な扱いの

時代になりました。これはやりすぎではない

かと古い獣医

師としては

日々思ってお

ります。どう

もありがとう

ございました。 
 

（例会終了後には、クラブアッセンブリーが

行われました。） 

★ニコニコボックス 

◎誕生日祝い 
 大木健市会員のり子夫人 
 後藤文良会員真由美夫人 
 永田恵照会員 
◎結婚記念日祝い 
 大岩一仁会員ご夫妻 
◎事業所創業祝い 
 樅山修一会員 豊川染色㈱ 
◎その他 
 尾原 脩さん お世話になります。 
 梅村正明さん  〃 
 後藤文良会員 誕生日を祝って頂き 
 永田恵照会員  〃 
 小田伊佐浩会員 創業を祝って頂き 
 伊藤靖彦会員 入会記念日を祝って頂き 
 森下良三会員  〃 
 安藤佳和会員  〃 
 山本章吾会員 写真をありがとう 
 金田柾宏会員  〃 
 笠原盛泰会員 所要にて途中退席します 
 大島嗣雄会員  〃 
 

次回例会のお知らせ 
 と き １０月３日（火）12：30～ 
 ところ 豊川商工会議所 
 内 容 新入会員のスピーチ 

会報担当者：野中泰志会員 
このウィークリーは再生紙を使用しています。 


